



Dr. Jean-Marc Bouchez

Directeur général de Eurotech, Groupe Tridem Pharma /
Groupe Fosun Pharma

Titulaire d'un doctorat en médecine puis d'un Mastère en marketing pharmaceutique, Jean-Marc Bouchez a exercé comme médecin avant de se retrouver dans l'univers pharmaceutique. Il a entre autres travaillé à Sanofi comme chef des gammes antipaludiques, antibiotiques et antiparasitaires pour l'Afrique subsaharienne, ou encore comme médecin régional oncologie pour le Sud-ouest de la France. Il est par ailleurs passé chez Cephalon en tant que directeur médical des opérations internationales. Aujourd'hui, il est à la tête d'un groupe pharmaceutique en Afrique: Eurotech, Groupe Tridem Pharma/Groupe Fosun Pharma. Jean-Marc Bouchez membre fondateur et actuel président de l'association des industriels pharmaceutiques en Afrique francophone, LIPA

